

Estimado afiliado, estimada afiliada:

Es innegable el **creciente deterioro de la imagen de la plantilla del Sector Financiero**, originado por la nefasta, cuando no fraudulenta, gestión de sus altos directivos - especialmente los de las extintas Cajas de Ahorro- y que ha propiciado que las entidades financieras sean percibidas por la ciudadanía como uno de sus principales problemas.

Pero las personas que conformamos **las plantillas de las Entidades Financieras no somos los culpables** de la crisis económica, del bloqueo del crédito a Pymes y familias, ni de la comercialización de productos como derivados, preferentes o acciones que se han convertido en el cáncer de muchos pequeños ahorradores, ni de los desahucios que dejan desamparados a los más débiles económicamente...

Muy al contrario, los trabajadores y trabajadoras del sector financiero somos los que con nuestro **esfuerzo, dedicación y profesionalidad**, intentamos día a día paliar los efectos negativos de la crisis de liderazgo y transparencia que padecemos y de la franca hostilidad de la sociedad que sufrimos.

Y sin embargo, la dedicación y esfuerzo con el que nos entregamos a nuestro trabajo, para superar la crisis a la que la ambición de muchos de nuestros gestores y la falta de control de las instituciones supervisoras, han llevado a las Entidades, son 'premiados' con **despidos, traslados forzosos, presiones de nuestros superiores que llegan a ser intimidatorias, prolongaciones sistemáticas y extenuantes de jornadas...**

Ante esta situación, que está empezando a generar **graves problemas de salud laboral** en la plantilla, COMFIA-CCOO, sindicato que ostenta la mayoría de representación sindical en el Sector Financiero, considera sumamente necesario promover una **campaña que frene el deterioro de imagen que sufrimos los bancarios**, reconozca públicamente la profesionalidad de la plantilla,  **señale a los verdaderos culpables** -que no son otros que los financieros codiciosos que han llevado al sector a una crisis que sólo estamos pagando los trabajadores, la clientela y la ciudadanía- y proponga medidas para subsanar los errores del pasado, a la vez que **cambie el modelo de relaciones laborales** y se apliquen soluciones para dinamizar la economía.

Te ofrecemos la posibilidad de informarte y participar de nuestro proyecto, que con el título **"NO ESTAS SOLO, NO ESTAS SOLA, ESTAMOS CONTIGO"** pretende aportar un pequeño granito de arena para construir otro marco de relaciones laborales más humano, más soportable, más sostenible.

Entre otras acciones, hemos creado una página en Facebook: **trabajadoresNobanqueros** que pretendemos sea un **lugar de encuentro de las personas** que formamos parte del sector financiero, en el que volquemos nuestra **opinión**, compartamos nuestra **experiencia**, hagamos participe al resto de noticias, artículos, imágenes, **hablemos de nuestro día a día...** nos desahogemos en fin de tantos problemas como venimos padeciendo.

Esperamos y deseamos que esta página sea una especie de terapia colectiva que nos permita exorcizar las preocupaciones, ansiedades y angustias que los trabajadores y trabajadoras del sector financiero estamos sufriendo.

**Anímate, dale a ME GUSTA y habla...**

